
Compte rendu comité pédagogique 

25 novembre 2020   

Présents : Sabrina Dubé, Annie Vallières, Véroniques Jean, Marie-Andrée Langlois, Isabelle 

Perron, Robert Bourdeau, Isabelle Lemieux, Évelyne Vinet, Liviah Diniz, Audrey-Anne Charland 

Isabelle Lemieux sera la responsable du comité pédagogique. 

 

RÉPAQ 

Retour sur la rencontre RÉPAQ, dont le sujet était principalement la coéducation en temps de 

pandémie avec des groupes de discussion sur comment pouvoir impliquer les parents pendant 

la pandémie. Marie-Andrée a mis un lien sur facebook afin d’inviter la communauté à la 

prochaine rencontre qui aura lieu le 9 décembre. 

 

Projets en cours 

Formation aux parents : suivi du sondage fait aux parents l’an passée. Encadrement au niveau 

des devoirs, rôles des parents en classe 53% des parents aimeraient une formation sur 

l’application des règles en classe et on voit un désir de formation sur la pédagogie alternative.  

Les capsules vidéo seraient un moyen intéressant afin de faire de la formation aux parents. 

 

Pratiques pédagogiques de l’école 

Document sur les pratiques pédagogiques de l’école 

Désir d’avoir accès rapidement au document qui est très bien réalisé. Celui-ci permet d’avoir 

rapidement une vue d’ensemble sur les pratiques pédagogiques qui sont vécues à l’école.  

Sabrina s’occupera de faire la consultation des enseignants sur le document, qui serait par la 

suite envoyé en consultation aux parents dans les messages du mercredi. 

Le mode de vie 

A été présenté au CE. À valider s’il est maintenant sur le site de l’école? Dossier clos! 

Documents des comités à assembler 

Véronique s’occupera de rejoindre Marie-Claude Latreille afin de valider si les documents ont 

été rassemblés l’an passé. Il faudrait tenter de voir de quelle façon nous pourrions avoir un 

espace commun de stockage afin que les parents puissent aussi conserver les documents de 

façon commune, entre autres afin d’éviter la multiplication des versions de travail des 

documents. 

 



Projet éducatif  

Projet approuvé au mois de juin, disponible sur le site de l’école. Valide pour les 2 prochaines 

années (jusqu’en 2023).  

Pédagogie par projet 

Formation avec la CP toute l’année passée par les enseignants. Cela permet entre autres que les 

enseignants puissent tous connaître et utiliser le même langage en projets. La suite serait la 

formation avec les parents. Un document à cet effet est presque prêt à être présenté. Il faudrait 

voir avec Marie-Sophie (CP) de quelle façon cela pourrait prendre forme avec le contexte de la 

Covid. Robert se chargera de valider avec elle. 

Évelyne propose que la formation aux parents soit sous forme de capsules, qui pourraient être 

suivies à distances et réutilisées dans le futur.  

Il faudrait valider de quelle façon ces capsules seraient filmées. Désir des parents de pouvoir 

venir les filmer. Il y aura validation par l’équipe école par apport à leurs besoins. 

 

Projets futurs…  

Plan de lutte violence et intimidation : 2 à 3 rencontres d’ici la fin de l’année afin de réfléchir à 

l’orientation du plan en lien avec le mode de vie de l’école. Liviah est intéressée. 

Sujets de la prochaine rencontre : anglais intensif, parascolaire, intégration des élèves EHDAA,  

Valeurs de l’école : Questionnement sur qui ou comment on devrait travailler sur les valeurs de 

l’école. Chaque comité pourrait mettre les valeurs de l’école à profit selon l’angle du comité.  

Suggestion de Marie-Andrée : Comment faire vivre et s’approcher le plus possible des 17 

conditions du REPAQ. 

 

Prochaine réunion : mardi le 2 février à 18h30  

 

 

 


